

Angebotene Bücher ferner:

Billige Briefmarken-Albums.

Um mit den Vorräten zu räumen, liefere ich:

Schwaneberger Briefmarken-Albums.**Vollständige Reform-Ausgabe.**

Nr. 250. ff. weisses Papier, 2 Bände, einseitig imit. Halbfrz., gebunden mit Falzen, **Ausg. 1909.** Tadellos neue Expl. **25 M ord., 8.50 M bar.**

Nr. 100. ff. weiss. Papier, zweiseit. bedruckt, eleg. Halbleinenband, ca 800 S. stark. **10 M ord., 3 M bar.**

Nr. 120. Dieselbe Ausg., zweiseitig bedruckt, Ganzlwd. mit Goldtitel u. Falz. **Ausg. 1907. 12 M ord., 3 M bar.**

Nr. 602. Stamp-Album. Text deutsch, franz. u. englisch. Eleg. Ganzleinenband. 500 S. stark. **Ausg. 1908. 6 M ord., 2 M bar.**

Nr. 100 u. 120 sind sehr gut erhaltene Remittenden-Exemplare.

Meine Vorräte sind nicht mehr gross, ich bitte daher bei Bedarf umgehend, möglichst direkt zu bestellen.

Leipzig, Schulstr. 6.

P. Eckelmann & Co.

Hochtouren

Ein Handbuch für Bergsteiger

von

C. F. DENT

Reich illustriert. Originwdbd. statt M. 10.80 **M. 3.50 no. bar.**

Jos. Deubler in Wien II, Praterstr. 9.

Martin Boas in Berlin NW. 6:
Monatsschrift f. Psychiatrie. Bd. 5—9.

à M 4.50.

— do. Bd. 17. (23.—) M 7.50.

Frommels Jahresbericht. 1 u. 6. à M 4.50.

Hufeland, Nervenfieber. 1799. M 1.80.

Hoffa-Blencke, orthopäd. Literatur. 1905.

M 6.—.

Hüppe, Hygiene. Hbfz. M 4.—.

Hyrtl, topogr. Anatomie. 7. A. 2 Bde.

Lnbd. M 5.50.

A. Kunz'sche Buchh. in Brüx (Böhmen):

1 Gartenlaube 1853 bis 1909, weniger gut, teils gut, teils sehr gut erhalten, die ersteren Jahrgänge gebunden.

1 Heimgarten 1876 bis 1893, in Heften, sehr gut erhalten.

G. Gensel in Grimma:

1 Kunstf. Alle. Jg. 2—6. Origbd. Tadellos.

Künftig erscheinende Bücher ferner:

Z Folgende Neuerscheinungen unseres Verlages gelangen demnächst zur Ausgabe:

Die Geschichte der russischen Revolution

von

Ludwig Kulczycki.

Einzig autorisierte Übersetzung aus dem Polnischen

von **Dr. A. Schapire-Neurath.**

Band I. 1825 bis 1870.

Von den Dekabristen bis zu dem Versuch, die Agitation ins Volk zu bringen.

Preis: broschiert ca. M 8.— ord.

Band II (Schluss) erscheint im Herbst d. J.

Professor Dr. Ludwig Kulczycki in Lemberg ist der Verfasser einer zweibändigen, in polnischer Sprache abgefassten „Geschichte der russischen Revolution“, deren erster, bisher allein erschienener Band in der einzig berechtigten deutschen Übersetzung binnen kurzem im Druck vollendet sein wird, während der zweite Band der polnischen Originalausgabe gleichzeitig mit der deutschen Übersetzung erscheinen soll; nur das erste Kapitel des zweiten Bandes der polnischen Ausgabe wird bereits, als elftes Kapitel, in den ersten Band der deutschen Übersetzung herübergenommen.

Professor Kulczycki hat aus der Geschichte der revolutionären russischen Bewegung ein Spezialstudium gemacht, sein Werk ist nicht nur die erste vollständige und umfassende Arbeit über den Gegenstand, sondern es ist auch als beste und bisher einzige wissenschaftliche Behandlung der russischen Revolution von der Kritik anerkannt worden. Dabei ist die Darstellung so fesselnd, anschaulich und anregend, dass die Lektüre des Buches nicht nur für Gelehrte, Historiker, Soziologen, Nationalökonomien, Politiker, Juristen und Parlamentarier belehrend und anziehend sein, sondern auch dem breiten Publikum Interesse abgewinnen wird.

Der erste Band behandelt in elf Kapiteln die Zeit von der Verschwörung der Dekabristen (1825) bis zu dem Versuch, die revolutionäre Agitation ins Volk zu tragen (1870), also die Regierungszeit Nikolaus' I. (1825 bis 1855) und die Alexanders II. bis zum Jahre 1870. Der zweite Band wird dann die Zeit von 1870 bis zum 30. September 1905 umfassen.

Was die Übersetzung des polnischen Originals betrifft, so wird sie so völlig dem Geist der deutschen Sprache gerecht, dass man fast ein ursprünglich deutsch geschriebenes Werk zu lesen vermeint. Für die deutsche Ausgabe des ersten Bandes hat der Verfasser noch einige erläuternde Beilagen hinzugefügt. Der zweite Band wird in der Übersetzung beträchtliche Erweiterungen gegenüber dem polnischen Original aufweisen. Das Werk bietet, wie gesagt, die erste umfassende Gesamtgeschichte der russischen Revolution, und wer sich über diese gründlich und sachgemäss unterrichten will, wird zu der Arbeit Kulczyckis greifen müssen.

Das Absatzgebiet erstreckt sich nicht nur auf die gelehrten Kreise, wie Historiker, Volkswirtschaftler, Soziologen, Politiker u. ä., sondern auch auf den weiten Kreis der Gebildeten, die für soziale und politische Fragen Interesse hegen und ihr Verständnis der modernen russischen Freiheitsbewegung vertiefen wollen. Namentlich die Universitäts- und andere öffentliche wie private Bibliotheken sowie die Bibliotheken der historischen Seminare, der Geschichtsvereine und Archive werden das in seiner Art einzige Werk anschaffen.

Argentinien im 20. Jahrhundert.

Von

Albert B. Martinez und **Dr. Moritz Lewandowski.**

Mit einem Vorwort von **Emil Lévassieur** und einer Einleitung von **Ch. Pellegrini.**

Ins Deutsche übertragen von **Dr. Schiller-Marmorek.**

Preis: broschiert ca. M 8.— ord.

Im Mai d. J. beging die Republik Argentinien die Feier ihrer hundertjährigen Unabhängigkeit. Dadurch ist die Aufmerksamkeit weiter Kreise auf die einst so wenig beachtete spanische Kolonie gelenkt worden, die sich in den hundert Jahren ihrer Selbstständigkeit in erstaunlicher Weise zu einem blühenden Kulturlande entwickelt hat. Um diesem weitgehenden Interesse entgegenzukommen, haben wir uns entschlossen, das bereits in dritter Auflage vorliegende Buch der beiden französischen Gelehrten **Martinez** und **Lewandowski** über das Argentinien des 20. Jahrhunderts durch eine deutsche Übersetzung auch dem deutschen Publikum zugänglich zu machen.

Das Buch gibt eine Übersicht über die gegenwärtige wirtschaftliche Lage der Republik Argentinien und über die Aussichten für seine fernere Entwicklung. Der erste Teil beschreibt die geographischen Verhältnisse des Landes, seine Flüsse und Häfen, seine Eisenbahnen und die Einwanderung; der zweite Teil schildert die Lage von Ackerbau und Viehzucht, der dritte behandelt Ausfuhr und Einfuhr, Bergwerke und elektrotechnische Unternehmungen, sowie die Bank- und Börsenverhältnisse; im vierten Teil wird die Finanzlage des Landes dargestellt: das Budget, die öffentliche Schuld, die Bilanz des Staatshaushalts usw. Das Buch verwendet die neuesten statistischen Angaben und Erhebungen und gibt deshalb ein zutreffendes und umfassendes Bild von den gegenwärtigen Zuständen und Verhältnissen des Landes. Es wird für alle, die sich eine genaue Kenntnis von dem gewaltigen Aufschwung und der kulturellen